
 

 

 
Requerimento nº 077/2022 
 
 
Autor: Thárik Varotto  
 
 
Ao Exmo. Sr. Vereador Eduardo Luiz Xavier de Miranda 
DD. Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada ao Executivo Municipal a seguinte solicitação: 
  
 
Vem requerer melhorias no calçamento em frente a creche no Bairro Nossa 
Senhora Aparecida. 
 
Justificativa: 
 
Local está com muitas irregularidades, precisando de reparo. 
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes”, 19 de abril de 2022 
 
           
 Thárik Gouvêa Varotto  
  Vereador Proponente 
    

 
 
 


